

令和3年9月1日

保護者様

延岡市立東小学校  
校長 濱砂 一徹

### 家庭学習について（お知らせとお願い）

夏休みも無事に終わりました。コロナ禍の下での夏休みでしたが、ご家庭でもいろいろと工夫されながらそれぞれの夏休みを過ごされたのではないのでしょうか。本日から2学期が始まり子どもたちの元気な顔を見ることができました。

さて、今回は2学期からの家庭学習についてのお知らせとお願いをいたします。

これまで学校では、学力向上の一環として毎日宿題や宅習等の課題を出してきました。しかし、これまで保護者の方から宿題の量について賛否両論多くのご意見をいただけてきました。

今、教育界ではこれまでの知識偏重の反省から、「主体的に学ぶ」学力観へ転換を図るための新しい学習指導要領が実施されています。現代社会やこれからの未来は、単純な知識の詰め込みではなく、未経験の事象に対して自ら考え自分なりの答えを見つけ周りとの納得解を得ていく力が求められています。そのためには「自ら学ぶ習慣」を身に付けることが大切です。

学校から与えられたものをしっかりやり抜くことは決して悪いことではありません。しかし毎日の宿題で、「学習とは誰かから与えられるもの」という受け身的なものになってしまっている部分があります。本来、学校は「教えてもらう」場所ではなく、「自ら学ぶ」場所です。また、宿題とは「生涯にわたって学ぶ姿勢の基礎をつくる」「自ら楽しんで学ぶきっかけとなる」「確かな学力を身に付ける」ものです。そこで、この度、宿題や家庭学習について下記のように見直しましたので、ご理解とご協力をお願いいたします。

### 記

- 1学期にスーパーサースデイの前日の水曜日は宿題なしにしていますが、2学期からは、毎週水曜日は学校からの宿題は原則出さないようにします。
- 毎週水曜日の家庭学習は、自分で考えたり、家庭で相談したりしながら取捨選択して内容や量・時間を設定し行う日とします。
- 水曜日の家庭学習については、ご家庭で励まし称賛していただきたいと思えます。（学校への提出の必要はありません）